

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN INFORMATIVA 1ª EMISION
FECHA: 20/SEPTIEMBRE/2018

Evidentemente los analistas de las calificadoras entienden que las declaraciones de AMLO sobre la bancarrota se dan en un contexto político: Rodrigo Pacheco

RODRIGO PACHECO: Hoy hablaba con Gustavo de Hoyos, el presidente de la Coparmex, y lo obvio, evidentemente el país no está en bancarrota, tiene grandes retos como lo sabemos, pero ya nada más para ponerle pues no punto final, seguirá la discusión, pero es importante y por qué poner el énfasis, porque ya lo dijo Andrés Manuel López Obrador, el presidente electo, se refiere a que toma un país en crisis, es cierto, pero sí es muy relevante que el próximo presidente de México sea muy puntual en algo tan delicado como la bancarrota porque, ya lo habías mencionado tú, Pascal, las compañías de calificación, Moody's o Standard and Poor's o Fitch o HR Ratings, evidentemente entienden sus analistas que se dan en un contexto político, por eso no se ha manifestado en un impacto en el tipo de cambio, pero va a erosionando poco a poco la capacidad y credibilidad de un presidente en términos de los términos que ocupa y sobre todo los caminos que define hacia adelante.

PASCAL BELTRAN DEL RIO: Pues muy bien Rodrigo.